

## Erasmus Administration Publique : jeunes fonctionnaires à la découverte de l'Union européenne

La Commission européenne propose des stages de courte durée pour les jeunes fonctionnaires des administrations publiques des États membres avec le projet pilote «Erasmus Administration Publique» organisé par l'Ecole Européenne d'Administration. Ce projet vise à renforcer la connaissance et la compréhension des institutions européennes et de leurs politiques et améliorer la compréhension mutuelle des différentes approches administratives existant dans les États membres.

Le stage de deux semaines est réservé aux fonctionnaires ayant un diplôme universitaire et se compose d'une série de visites et présentations de toutes les institutions et organes de l'UE et des cours d'approfondissement sur le processus décisionnel et sur les politiques européennes. Un autre atout de ce stage est la période d'observation en milieu de travail (appelé

aussi «job-shadowing») auprès d'une Direction générale de la Commission ou d'une autre institution européenne basée à Bruxelles, Luxembourg ou Strasbourg.

La Commission prend en charge les frais de transport et d'hébergement et verse à chaque participant une indemnité journalière, tandis que l'administration d'origine des stagiaires doit continuer de verser le salaire aux fonctionnaires pendant la durée du stage.

Pour la première fois un fonctionnaire de notre administration régionale a été sélectionné pour participer à la session d'octobre 2010 du projet. Il s'agit de Patrick Creux travaillant auprès de la Direction des programmes pour l'essor régional, direction s'occupant de la gestion du Programme «Compétitivité régionale» 2007/2013, co-financé par le Fonds Européen de Développement Régional (FEDER).

Le fonctionnaire a effectué son «job-shadowing» auprès de l'unité «Aide d'état à finalité régionale» de la Direction générale de la concurrence de la Commission.

Le fonctionnaire valdôtain, à son retour, a déclaré que «l'expérience a été très intéressante et enrichissante aussi bien du point de vue personnel que professionnel et je conseille à tous les jeunes fonctionnaires travaillant dans une sphère politique européenne de présenter leur candidature». En parlant de son expérience il ajoute «j'ai eu la possibilité d'assister à des sessions d'approfondissement avec des intervenants de haut niveau tel que le vice-président de la Commission européenne M. Šefčovič, le représentant permanent de Pologne M. Tombinski, l'avocat général Mme Sharpston ou bien encore le médiateur européen M. Diamandouros, ainsi qu'avec beaucoup de fonctionnaires de toutes

les institutions et organes de l'Union européenne. J'ai apprécié surtout la possibilité d'avoir un dialogue interactif avec les intervenants».

**Pour plus d'informations sur le projet et pour les modalités de participation:**

[http://www.esteri.it/MAE/IT/Ministero/Servizi/Italiani/Opportunita/Nella\\_UE/Nelle\\_Istituzioni/Tirocini\\_Breve\\_Durata/](http://www.esteri.it/MAE/IT/Ministero/Servizi/Italiani/Opportunita/Nella_UE/Nelle_Istituzioni/Tirocini_Breve_Durata/)

